



« MON EURO 2016 » : SAISON 2

Le 3 mai 2014, en présence du Président de la République, François Hollande, le ministère chargé de l'Éducation nationale avec le ministère chargé des Sports ont renouvelé leur convention de partenariat avec la Fédération Française de Football, l'Union Sportive de l'Enseignement du Premier degré (USEP) et l'Union Nationale du Sport Scolaire (UNSS).

Six mois après, cette convention a trouvé sa traduction concrète avec le lancement de l'opération « Mon Euro 2016 ». Cette opération, qui s'adresse à toutes les écoles et tous les établissements scolaires de France a rencontré un franc succès lors de la saison 2014/2015 : au total, **55 000 élèves** ont pris part à ce dispositif.

Cette opération s'inscrit dans le programme « Année du sport de l'école à l'université », soutenu par les ministres Najat Vallaud-Belkacem, Patrick Kanner et Thierry Braillard, ainsi que par les trois fédérations sportives partenaires. L'opération Mon Euro 2016 mobilise tous ces partenaires pour faire bénéficier des vertus éducatives du football au plus grand nombre d'enfants possible, du CE2 à la Terminale, avec l'UEFA EURO 2016 en perspective. Au-delà du développement de la pratique du football, cette opération permet la construction de projets à dimension culturelle, notamment dans une dimension européenne. Mon Euro 2016, prévu pour durer et resserrer les liens entre école et football, bénéficie notamment du soutien du ministère chargé de l'Agriculture et du Comité National Olympique et Sportif Français. L'Agence Française pour l'Enseignement Français à l'Étranger (AEFE), l'UGSEL (Fédération sportive éducative de l'enseignement catholique), la FFH (Fédération Française Handisport) et la FFSA (Fédération Française du Sport Adapté) sont également associées à cette opération.

Cette action permet l'accompagnement dans la formation des enseignants volontaires, le prêt de matériel adéquat à la pratique du football en milieu scolaire, l'accompagnement des enseignants par des cadres techniques, la mise à disposition de ressources pédagogiques donnant des indications pour une approche transdisciplinaire du football.

Pour la saison 2014/2015, les lauréats nationaux ont eu la chance de vivre un moment privilégié avec l'Équipe de France Féminine lors d'un stage de préparation à la Coupe Du Monde de Football 2015. (Productions des lauréats : <http://moneuro2016.fr/fr/blog/31> et 24 Heures avec les Bleues : <http://moneuro2016.fr/fr/blog/33>)

Pour la saison 2015/2016, les écoles et établissements scolaires qui souhaitent participer sont invités à se rendre sur le site internet dédié : <http://moneuro2016.fr>

Paris, le 12 juin 2015

#moneuro2016